



## FUTSAL Championnat de france

publié le 27/06/2017

L'équipe de Futsal des Vieilles vignes, de Cozes, composé de Alexis, Charly, Flavien, Lucas, Matéo, Paolo et Théo ont brillamment défendu les couleurs du collège.

Après être sortie 1er au classement dans leur poule, ils ont gagné en quart de finale contre Mayenne (Nantes). Ils ont perdus contre l'équipe de Martinique en demi-finale.

Ils ont remporté la petite finale contre Chelles (Créteil) et finissent 3ème du championnat de france UNSS sur 16 équipes.

Bravo à Dylan, notre arbitre.

Un immense bravo à eux !

### Document joint

 dsc08204 (PDF de 1003.4 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**